

El proyecto fue presentado en noviembre por Revilla y Mazón en una visita a Julióbriga

Obras Pùblicas licita en 12,9 millones la mejora de la carretera que une Matamorosa y Arija

EFE. Santander

La Consejería de Obras Pùblicas del Gobierno de Cantabria ha licitado las obras de mejora de la carretera CA-730, de Matamorosa a Arija, con un precio base de 12.994.215 euros y un plazo de ejecución de 24 meses.

La orden que regula la convo-

catoria ha sido publicada ayer por el Boletín Oficial de Cantabria, informó el Gobierno regional en un comunicado.

El proyecto fue presentado por el presidente de Cantabria, Miguel Angel Revilla y el consejero de Obras Pùblicas y Vivienda, José María Mazón, el pasa-

do 10 de noviembre en la Domus Romana de Julióbriga.

Miguel Angel Revilla dijo entonces que este tipo de obras son un ejemplo de la preocupación del Gobierno autonómico para que la comarca Campoo-Los Valles esté “a la altura” del resto de la región, ya que es una

zona con “un enorme futuro”.

La longitud total de la obra, que consiste en la mejora del trazado de la carretera, es de 19,8 kilómetros, que discurren en su mayoría por el municipio de Rozas, y pasan también por el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio.